



COMUNICADO

La directiva de Coras FC informa a los medios de comunicación y a la afición que el encuentro de la jornada 2 contra **Gavilanes de Matamoros** ha sido suspendido por un brote del virus al interior del equipo visitante y de esta manera cumplir con el protocolo Sanitario COVID-19 que implementó la **Liga Premier**.

Así lo informó la **Liga Premier** mediante un boletín que hizo llegar a los clubes, dicho encuentro estaba programado para el día viernes 21 de enero a las 20:30 horas como ya es habitual para los juegos de local de la Tribu, en el Estadio Olímpico Santa Teresita.

Así mismo, el club reitera su compromiso con la sociedad de contribuir en lo requerido para contener de manera efectiva la propagación del virus, respetando, acatando y aplicando todas las medidas que nuestras autoridades tanto estatales como municipales han expedido, dando como resultado que ninguna persona perteneciente al club resulte positivo a COVID-19, desde jugadores, cuerpo técnico, hasta personal administrativo de la institución.

Por nuestra parte, seguiremos respetando las medidas que solicité la Mesa Covid de nuestro estado, en los próximos días se anunciará la reprogramación de dicho encuentro.